

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti di SMK Kristen Elfatah Manado maka dapat disimpulkan bahwa sesuai dengan rumusan masalah yang diangkat peneliti sebagai berikut:

1. Kreativitas guru PAK dalam menggunakan media pembelajaran di SMK Kristen Elfatah Manado disesuaikan dengan situasi dan kondisi sekolah maupun siswa agar proses pembelajaran dapat berjalan dengan baik. Guru PAK mempersiapkan materi yang akan diajarkan dengan menggunakan metode yang beragam tidak hanya terpaut di satu metode saja, sehingga siswa tidak bosan dalam mengikuti pelajaran di kelas. Guru PAK di SMK Kristen Elfatah Manado dalam mengajar masih menggunakan cara yang monoton, hanya menggunakan buku cetak dan belum ada kreativitas yang dapat digunakan oleh guru PAK di sana.
2. Dalam menerapkan kreativitas pasti ada faktor penghambat yang guru PAK temui, di SMK Kristen Elfatah Manado masih kurang dalam ketersediaan alat peraga atau media pembelajaran seperti LCD, sehingga menjadi kendala bagi guru PAK dalam menyampaikan materi ketika akan menggunakan metode power point. Kendala lainnya juga dari siswa, dimana kehadiran siswa

kurang sehingga proses penyampaian materi tidak tersampaikan semua kepada siswa.

3. Upaya yang dapat dilakukan oleh guru PAK di SMK Kristen Elfatah Manado dalam mengatasi kendala atau hambatan tersebut, dimana guru PAK melakukan pendekatan pada siswa yang malas untuk hadir di sekolah atau mengikuti pembelajaran, sehingga guru PAK dapat mengetahui apa yang menjadi masalah dari siswa tersebut sehingga guru PAK dapat menentukan atau menyesuaikan metode yang akan di pakai nanti. Kemudian juga melakukan pelatihan dan praktek untuk lebih menambah wawasan dari para siswa. Tentunya lagi lebih mempersiapkan diri untuk menghadapi siswa dengan beragam karakter. Mempersiapkan RPP dengan sebaik mungkin untuk menuntun proses pembelajaran,

B. Saran

1. Bagi pihak sekolah, kiranya sekolah berusaha dapat menyediakan media pembelajaran yang dibutuhkan oleh guru untuk diterapkan dalam proses pembelajaran dan melengkapi fasilitas sarana dan prasarana dalam mendukung kegiatan pembelajaran, serta memfasilitasi guru-guru lewat pelatihan-pelatihan terkait profesionalitas guru.
2. Bagi guru PAK, kiranya dapat terus mengasah kompetensi yang dimiliki dan juga terus melakukan kreasi dalam proses

pembelajaran sehingga guru mampu menerapkan media pembelajaran yang dapat menarik perhatian siswa, dan juga dapat menggunakan media yang lebih kreatif lagi selain media buku cetak, penggunaan model atau metode yang beragam dan menarik sesuai dengan tujuan pembelajaran.